



Coucou,  
Me voilà, de retour du pub, mon lieu de recherche préféré.  
Enfin, ce n'est pas n'importe quel pub. C'est LE pub, The Eagle  
and Child, là où tout a commencé à Oxford il y a bien longtemps.



Des amis se réunissaient dans ses salons obscurs, autour des bières anglaises tièdes, pour se raconter des histoires. Des récits de héros et de monstres, de voyages aux pays merveilleux et de batailles terribles où le bien et le mal s'affrontaient : histoires parmi les plus connues du monde, de bonnes histoires, qui valent la peine d'écouter quoi.

Et maintenant c'est mon tour.

J'essaie de voir comment on peut raconter ces récits et d'autres encore, dans de nouveaux médias. Je les décortique, je regarde ces nouvelles versions et je les compare.

De l'évolution de ces transformations, je fais mes propres histoires.

David